



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/19416
8 de enero de 1988
ESPAÑOL
ORIGINAL: ARABE

**CARTA DE FECHA 8 DE ENERO DE 1988 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL POR EL
REPRESENTANTE PERMANENTE DEL IRAQ ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de informar a usted que el miércoles 6 de enero de 1988, a las 19.30 horas, Radio Teherán transmitió la declaración siguiente:

"El Consejo Superior de la Revolución Islámica en el Iraq celebró hoy la última sesión de la conferencia extraordinaria de su sexto período de sesiones, consagrada a la intensificación de la sublevación del pueblo musulmán iraquí y dedicada a examinar los medios de fortalecer esa sublevación en el interior del país y en el exterior, así como en los diversos frentes.

Durante la sesión, El-Hakim, Presidente del Consejo Superior, declaró que ese órgano tenía a su disposición 20.000 combatientes de la fe y que los curdos iraquíes combatían en los diversos frentes contra el régimen de Saddam. Agregó que se estaba haciendo todo lo posible para elevar a 100.000 el número de combatientes. También durante la sesión, el Ministro de Relaciones Exteriores, Velayati, declaró que la revolución islámica representaba una gran fuerza que amenazaba los intereses de la hegemonía y que el Consejo Superior en adelante sería considerado en el mundo como una solución de cambio al régimen de Saddam. Velayati manifestó su esperanza de que los combatientes de la fe proclamarían muy pronto la República Islámica del Iraq."

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir el texto de esta carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Ismat KITTANI
Representante Permanente